
Pérez Pardo se reúne con la
prensa y brinda detalles sobre la
Liga Élite
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La Habana, 11 oct (RHC) En horas de la tarde de hoy, el Presidente de la Federación Cubana de Béisbol
(FCB), Juan Reinaldo Pérez Pardo, ofreció una conferencia de prensa en el estadio Latinoamericano de
esta capital, con la presencia de varios medios nacionales.

En el encuentro, el directivo se disculpó públicamente por la información errónea que se dio a conocer
con anterioridad sobre temas logísticos para la Liga Élite: "deseo pedirles disculpa a ustedes y a todo el
pueblo, debimos haber tocado con la mano y tener la certeza de la información que estábamos brindando
sobre una carga a la cual le estamos dando seguimiento."

Precisamente, sobre el material deportivo suministrado por la empresa Teammate, el directivo dijo que se
encuentran en la isla la mayoría de los bultos con los implementos, 141 de ellos están en un proceso de
revisión, 59 estaban en Cuba con anterioridad, e igual cifra está pendiente de arribar a la mayor de las
Antillas. 

En cuanto a la liga, la fecha de inicio del torneo está pendiente, en espera de que esté completa la carga.
Pérez Pardo explicó que, aunque se pretende mantener el calendario original, no se descarta una
reducción de juegos, ya que de la Liga Élite saldrá el equipo que nos representará en la venidera Serie el
Caribe. 

Los peloteros contratados en el exterior pueden desempeñarse en la justa, siempre y cuando se les de
alta antes de la postemporada. 



Todos los peloteros que juegan fuera del país son elegibles, incluso los contratados de manera
independiente, siempre y cuando no posean deudas por contratos incumplidos con la FCB.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/301631-perez-pardo-se-reune-con-la-prensa-y-brinda-
detalles-sobre-la-liga-elite
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